

Votre Croix-Rouge

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **61 (1952)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

VOTRE CROIX-ROUGE

SECOURS AUX ENFANTS

Arrivée d'enfants pré-tuberculeux

Le 11 décembre dernier, le préventorium de la Croix-Rouge suisse de Miralago, près de Brissago, a reçu pour un séjour de quatre mois 30 enfants français pré-tuberculeux de St-Etienne et de la région de la Loire, ainsi que 30 petits réfugiés, également menacés de tuberculose, du Sleswig-Holstein.

Fin janvier et mi-février arriveront également 20 petits réfugiés de la Westphalie (Prévent. «Flüeli»), 30 enfants anglais (Beatenberg), 30 réfugiés de la Basse-Saxe (Fragola) et 36 petits Yougoslaves (Gstaad).

*

Et de petits réfugiés

Le 11 janvier, un convoi amenant 250 enfants réfugiés de Basse-Saxe et 250 petits Berlinois est arrivé à Schaffhouse; les enfants ont été reçus dans des familles suisses; leur séjour sera de trois mois.

Au début de février arriveront également 250 enfants de Berlin et 150 petits réfugiés de la Hesse.

*

Vos parrainages

Dans le courant des mois de décembre et janvier, 3700 enfants d'Autriche, de Bavière, de Basse-Saxe et du Sleswig-Holstein recevront des cadeaux de leurs parrains de Suisse, dans le cadre des parrainages individuels et collectifs. Ces cadeaux consisteront, suivant les besoins, en lits, literie, chaussures ou colis de textiles.

*

TRANSFUSION SANGUINE

Au cours de l'année 1951, l'équipe mobile du Service de transfusion de la Croix-Rouge suisse a procédé à 6954 prises de sang dans 24 écoles de recrues, récoltant ainsi 1650 litres de sang. 3745 prises étaient destinées à la fabrication de plasma desséché et 3209 à la préparation de sérums-tests.

*

Le Service de transfusion enverra désormais avec chaque flacon de solution anticoagulante un mode d'emploi illustré pour l'utilisation des conserves de sang complet.

*

L'installation de stérilisation d'air pour les diverses opérations de préparation du plasma desséché a commencé dernièrement à fonctionner au laboratoire central de Berne.

*

Un nouveau centre de transfusion a été ouvert à l'Hôpital de district St-Maria, à Viège.

EN FEVRIER: LE MIMOSA DE CANNES

Les sections romandes de la Croix-Rouge suisse organiseront en février la vente traditionnelle de mimosa avec le généreux concours de la ville de Cannes et des horticulteurs de la région cannoise. Le produit de cette vente sera attribué aux séjours de vacances d'enfants nécessiteux français et suisses dont l'état de santé exige un changement d'air.

Cours pour infirmières

Les cours suivants seront organisés en 1952 à l'Ecole de perfectionnement pour infirmières de la Croix-Rouge suisse:

Deux cours pour infirmières d'étage, de 14 jours chacun, de fin avril à fin mai:

un cours sur «l'organisation du travail des infirmières dans les hôpitaux», de 4 à 6 semaines, de juin à juillet;

un cours sur «les tâches professionnelles et sociales de l'infirmière-visiteuse», de 4 à 6 semaines, de la mi-septembre à la mi-novembre;

un cours pour les infirmières-chefs des écoles et des hôpitaux, d'une durée de 5 mois au minimum, de novembre 1952 à avril 1953.

*

Petites nouvelles

Madame Tula Krikou, infirmière-chef du ministère grec de la santé, séjourne depuis le 30 octobre 1951 dans notre pays afin d'y étudier l'organisation des principaux hôpitaux et sanatoriums. Le séjour de Madame Krikou, qui durera quatre mois, est organisé par la Croix-Rouge suisse et les frais en seront supportés par l'Aide à l'Europe.

*

Le professeur Eric Martin, de Genève, représentera dorénavant la Croix-Rouge suisse dans la Communauté de travail pour la réintégration professionnelle des infirmes.

*

Pour les malades anglais de Davos

Dès fin septembre, une déléguée de la Croix-Rouge britannique, Miss Cooper, s'est installée à Davos afin de s'occuper des loisirs d'une centaine de malades anglais atteints de tuberculose — civils et anciens militaires — dont le séjour en Suisse est payé par le gouvernement britannique. La Croix-Rouge suisse s'efforcera de faciliter la tâche de Miss Cooper en mettant à sa disposition des livres, des revues, etc.

Pullovers

etc. pour

*DAMES, MESSIEURS
ET ENFANTS*

par les fabricants

Hungerbühler & Co. Kreuzlingen